

## **ABSTRAK**

**Raden Jessica Fharina Muhsin (2021011030)**

### **ANALISIS PROSES PENERBITAN JAMINAN DAN SIKLUS PEMBAYARAN PADA PT JAYA KONSTRUKSI MANGGALA TBK**

Program kerja profesi di Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) memainkan peran penting dalam menghubungkan teori yang dipelajari di kelas dengan praktik di dunia kerja. Program ini hadir untuk memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk mendapatkan pengalaman langsung tentang operasi sehari-hari di dunia kerja, sehingga mereka dapat mengasah keterampilan yang diperlukan dalam lingkungan kerja nyata. Di UPJ, kami memahami bahwa kurangnya keterampilan praktis yang relevan dengan kebutuhan industri merupakan salah satu permasalahan utama dalam pendidikan. Oleh karena itu, program kerja profesi menjadi sangat penting karena memungkinkan mahasiswa untuk mempraktikkan dan mengasah keterampilan yang diperlukan dalam lingkungan kerja nyata, sehingga mempersiapkan mereka dengan lebih baik untuk karir setelah lulus. Praktikan mendapatkan kesempatan untuk kerja profesi di PT Jaya Konstruksi Manggala Tbk, yaitu pada divisi keuangan, praktikan memiliki tugas untuk pembuatan permintaan penerbitan jaminan kepada pihak bank dan asuransi baik jaminan penawaran, jaminan uang muka, jaminan pelaksanaan dan jaminan pemeliharaan selain itu praktikan memiliki tugas untuk mengelola siklus pembayaran perusahaan. Tugas ini memerlukan pemahaman mendalam tentang persyaratan hukum dan keuangan terkait, keterampilan administrasi yang cermat, serta kemampuan untuk melakukan analisis yang teliti terhadap arus kas perusahaan. Melalui pengalaman ini, praktikan tidak hanya mengasah keterampilan praktis yang relevan dengan industri konstruksi, tetapi juga belajar untuk menghadapi tantangan dan permasalahan nyata dalam operasi keuangan perusahaan. Program kerja profesi di UPJ tidak hanya memberikan pengalaman praktis yang berharga, tetapi juga mempersiapkan mahasiswa dengan lebih baik untuk menghadapi tantangan di dunia kerja setelah lulus.

**Kata kunci:** Keterampilan dalam lingkungan kerja, Pembuatan permintaan penerbitan jaminan, Persyaratan hukum dan keuangan, Tantangan dan permasalahan nyata.